

Jugendliche sangen für Schüler

IMMENHAUSEN. In Hofgeismar fand kürzlich die große Gründungsveranstaltung der Gruppe Ten Sing Hofgeismar statt. Einen Vorgesmack bekamen die Schüler der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen bei einem Kurzkonzert in der Aula. Dabei seien die Jugendlichen zum Mitmachen motiviert worden, heißt es in einer Mit-

teilung. Im Anschluss fand für einige Klassen ein zweistündiger Workshop statt. Schulleiterin Brigitte Kastell sagte: „Nach den Young Americans war dies wieder ein kreatives Angebot für unsere Schüler. Singen, Tanzen und Theater wurden angeboten und ergänzten unseren Unterricht wunderbar.“ (eg/gör)

www.tensingland.de



In Immenhausen: die neue Ten Sing-Gruppe

Foto: Leitschuh/nh